



INGRA
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

136 m²

Réf. MZICC4696

785 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 136,25 m² est situé au 1er étage d'une petite copropriété bourgeoise du quartier Montrose. L'endroit est calme et intimiste, parfait pour vivre dans un environnement serein et paisible. L'appartement en lui-même est très lumineux et en excellent état. Les matériaux et les prestations sont de qualité, comme en témoigne le sol en travertin et la cuisine séparée entièrement équipée. Il dispose de trois chambres et trois salles de bains, ce qui est un véritable atout pour une famille ou pour recevoir des invités. La vue dégagée sur le parc est également très ...

This 136.25 m² apartment is located on the 1st floor of a small bourgeois condominium in the Montrose district. The place is quiet and intimate, perfect for living in a serene and peaceful environment. The apartment itself is very bright and in excellent condition. The materials and finishes are of quality, as evidenced by the travertine floor and the fully equipped separate kitchen. It has three bedrooms and three bathrooms, which is a real asset for a family or for hosting guests. The unobstructed view of the park is also very appreciable. The apartment is a subtle blend of charm and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

